

**Vient le nouveau temps, il sera d'abord anéantissement du petit moi pour devenir un Nous : union intime du Créateur avec Sa créature et de la créature avec son Créateur. Et ensemble, unis, chaque homme rebâtera ses fondations. Il est demandé à chacun d'entrer en sa demeure et de la dépoussiérer jusque dans les plus infimes profondeurs de ses noirceurs et de ses beautés.**

[LE SEIGNEUR] Je t'attends pour que tu viennes à Moi. N'as-tu pas entendu les paroles des prophètes : Il est Celui qui de tout temps vous a été annoncé et Il est Celui à qui tout homme doit rendre grâce et honneur. Il est Lui le véritable Agneau, plein de Gloire et de Majesté à la face duquel toutes les nations ploieront le genou et rendront grâce.

Oui, il viendra le temps annoncé et, s'il faut que les hommes soient recouverts de leur propre sang pour reconnaître Ma Royauté, alors il en sera ainsi. Car le monde ne peut indéfiniment M'ignorer ni glorifier le Satan dans ses demeures. Trop de Judas encore parcourent vos cités et trop d'entre vous continuent de M'ignorer. Il viendra un temps où il ne vous sera plus possible de choisir l'indifférence ni de vous voiler la face, car vous serez alors pris à votre propre piège et tous vos choix loin de Moi se retourneront contre vous.

Votre misère spirituelle est à son comble, vous continuez de profaner Mes lois et vous abolissez Mes commandements. Pensez-vous pouvoir continuer ainsi et abuser de Mon amour et de Ma patience ? Croyez-vous pouvoir naviguer avec le mal et ignorer Mes lois ? La colère du Juste, la connaissez-vous ? Lorsque Je dirai «assez !», l'entendrez-vous ? Méfiez-vous des pièges du menteur, il joue avec Moi et veut Me défier mais il va trop loin et Ma main, pesamment, va s'abattre sur vous qui continuez vos agapes dans la parfaite ignorance de Ma Présence. Bientôt est à votre porte, bientôt est déjà là qui résonne des pas de Ma venue et de Mon grand cri de guerre à l'Ennemi pour dire : «Il suffit maintenant !».

Que celui qui entend Ma voix ne cesse de rendre grâce pour Ma venue, qu'il entre en prière et qu'il implore, car la grêle et la foudre de Ma colère frapperont tous ceux qui Me renient et qui à Ma Face se jouent de leurs ironies. Il ne reste plus beaucoup de temps avant que Ma main ne vienne s'abattre sur vous pour tout remettre en ordre. Ô oui, il y aura des cris et des grincements de dents et les riches et les pauvres devront se serrer la main car Ma colère annihilera toutes vos intentions mal-saines. Au grand jour vous devrez rendre compte de toutes vos actions.

Cessez vos ignorances ! Le décompte de vos jours est annoncé ! La grêle de feu brûlera tout ce qui est contraire à Ma Loi. Non, vos lois ne prévaudront pas ! Et Mon Église se lèvera du haut de la fosse où vous cherchez à l'engloutir et elle écrasera tout ce qui vient du Malin et elle montrera au grand jour toutes vos manœuvres cachées et la main même de celui que vous glorifiez s'abattra sur vous ! Oui, celui que vous adorez, le Satan, vous hait et il s'est juré de vous abattre tous, une fois que vous l'aurez servi et que vous aurez assouvi ses désirs !

Je laisserai venir ce que vous avez fomenté. Je laisserai vos lois d'iniquité vous enfouir, car vous avez injurié Mes lois, vous avez mutilé Mon corps et vous vous êtes réjouis de la détresse de ceux qui Me suivent. Vous avez endossé vos costumes de fête et déguisés en amis, vous avez porté la main à Mes lois pour y déposer le venin. Vous êtes venus à Ma Table avec un cœur fourbe et des intentions malhonnêtes.  
Nul ne peut Me mentir, Moi seul suis la Vérité !

Ô, si Mes enfants savaient ce qui se cache en arrière de tant de visages ! Si Mes enfants voyaient la face cachée de tous vos actes, ils en seraient horrifiés. Pourrait-ils alors s'en remettre et ne pas mourir sur le champ ? N'éveillez pas Ma colère, ne lui permettez pas de s'exprimer car alors, que restera-t-il de vous ?

Respectez la vie, vous qui la tuez !

Ne voyez-vous pas la vengeance de votre Dieu s'abattre sur vous si vous continuez ainsi vos mensonges et vos manigances ?

Je vous le dis et vous le redis, Je suis un Dieu vengeur qui vient défendre la loi de Ses petits. Je suis comme la poule qui couve ses poussins<sup>1</sup> et les protège des malfaisants et Ma vengeance n'a d'égale que Ma colère, car il ne vous est pas permis de jouer avec la vie de Mes enfants. Vos monnaies seront des ruines et vos constructions s'écrouleront et vos politiques disparaîtront et le fruit de votre argent sera la mort. Vous avez bâti sur des ruines et vous cherchez à bâtir sur les mêmes ruines. Votre vie est un château de cartes. Ce qu'il vous faut c'est changer de politique, rien ne tiendra de ce que vous bâtirez à nouveau sur le sable. Souvenez-vous donc qu'un homme averti en vaut deux et cessez de bâtir sur le profit car il en va de vos vies.

Je descendrai parmi vous et Je vous inviterai au repentir. Celui qui entendra Ma voix, qu'il entre dans le silence, qu'il vienne à Ma Table goûter au vin nouveau et qu'il revête le vêtement de la nouvelle Noce. Il lui sera demandé de descendre dans les profondeurs, de nettoyer son champ et avec la pelle à vanner, d'ôter l'ivraie qui y siège ; car vient le nouveau temps, il sera d'abord anéantissement du petit moi pour devenir un Nous : union intime du Créateur avec Sa créature et de la créature avec son Créateur. Et ensemble, unis, chaque homme rebâtera ses fondations. Il est demandé à chacun d'entrer en sa demeure et de la dépoussiérer jusque dans les plus infimes profondeurs de ses noirceurs et de ses beautés. Que chacun prenne conscience de ce qu'il véhicule car, pour vivre en Dieu en toute conscience, il faut devenir maître de son propre véhicule mais un maître conscient et abandonné au Divin Maître. Être maître, c'est être responsable, diriger sa demeure dans la dignité et faire avancer et grandir son âme dans la ferveur de son Dieu : Moi, votre Père, qui suis Maître et Créateur de tout ce qui vit.

Tout abandonner et Me suivre, là est la voie, là est le chemin, là est la lumière et le Salut. Tout homme qui vit en Moi, son Dieu et Père, trouve la voie du Salut car il accomplit ce pourquoi il a été créé : l'union parfaite et indéfectible entre le Père et l'enfant.

Celui qui transgresse la Loi entre dans le péché de folie.

*[Christine] Pourquoi de folie ?*

---

1) Cf. [Mt 23, 37]

Pourquoi de folie ? Parce qu'il se sépare de Moi et que tout ce qui sépare ne vient pas d'en-Haut mais d'en-bas et que tout ce qui sépare est désunion et douleur.

Mes enfants, vous qui avez perdu l'obéissance à Ma Loi, qu'en sera-t-il de votre désobéissance à vos lois ? Pensez-vous que vous sortirez vainqueurs ? Je crains pour vous. Vos faillites, dans tous les sens du terme, ne viendront que de votre obéissance à la Bête car beaucoup d'entre vous lui ont donné leur faveur.

Je ne puis que craindre pour vous mais créés libres, vous restez libres, libres de vos choix, de vos erreurs.

À l'heure du supplice, qui viendra vous délivrer, qui se réjouira ? Tournez-vous vers Moi qui vous attends et qui patiemment implore votre regard.

N'allez pas sur les routes du Diviseur, ne choisissez pas la désobéissance, ouvrez-vous à la patience, cherchez en tout la tempérance, avancez dans la douceur. Dans la confiance habillez vos cœurs et que de droiture et d'équilibre vos vies se dessinent, afin de parcourir la voie qui s'ouvre à vous dans la douceur, la consolation, la force, le don de soi, la joie ; car vient le temps du nouveau parcours du combattant. Revêtez-vous du nouveau, l'ancien doit disparaître. À vous de déposer les anciennes guenilles car vient le nouveau temps et le vêtement ne sera plus de noirceur mais de Lumière, car la Lumière vient pour celui qui saura la reconnaître et qui choisira de s'en vêtir.

En enfants de Lumière, traversez le nouveau temps. En le cœur, en prêtre de Dieu, Dieu attend chacun. Serez-vous au rendez-vous ?